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令和２年第７回熊野町議会臨時会

会議録（第１号）

１．招集年月日 令和２年１０月９日

２．招集の場所 熊野町議会議場

３．開議年月日 令和２年１０月９日

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

４．出席議員（１６名）

１番 水 原 耕 一 ２番 福垣内 邦 治

３番 光 本 一 也 ４番 中 島 数 宜

５番 尺 田 耕 平 ６番 竹 爪 憲 吾

７番 諏訪本 光 ８番 沖 田 ゆかり

９番 片 川 学 １０番 時 光 良 造

１１番 民 法 正 則 １２番 荒 瀧 穂 積

１３番 山 吹 富 邦 １４番 山 野 千佳子

１５番 中 原 裕 侑 １６番 大瀬戸 宏 樹

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

５．欠席議員（０名）

な し

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

６．地方自治法第１２１条の規定により説明のため出席した者の職氏名

町 長 三 村 裕 史

副 町 長 岩 田 秀 次

教 育 長 林 保

総 務 部 長 宗 條 勲

住 民 生 活 部 長 貞 永 治 夫

健 康 福 祉 部 長 時 光 良 弘

建 設 農 林 部 長 沖 田 浩

教 育 部 長 横 山 大 治

総 務 部 次 長 堀 野 辰 夫
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住民生活部次長 立 花 太 郎

健康福祉部次長 西 岡 隆 司

建設農林部次長 堂 森 憲 治

建設農林部技術次長 寺垣内 栄 作

教 育 部 次 長 隼 田 雅 治

財 務 課 長 西 川 伸一郎

政 策 企 画 課 長 須 賀 雅 彦

産 業 観 光 課 長 榎 並 正 和

収 納 管 理 課 長 福 嶋 春 樹

防 災 安 全 課 長 花 岡 秀 城

高齢者支援課長 西 村 ゆ り

子育て支援課長 佛 圓 至 裕

健 康 推 進 課 長 桐 木 和 義

生 活 環 境 課 長 宗 像 雅 充

農 林 緑 地 課 長 堀 野 准

上 下 水 道 課 長 多久見 良 数

会 計 課 長 穂 坂 俊 彦

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

７．本会議に職務のため出席した者の職氏名

議 会 事 務 局 長 西 村 隆 雄

議会事務局書記 尾 濵 宏 教

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

８．議 事 日 程（第１号）

開 会 宣 告

日程第 １ 会議録署名議員の指名

日程第 ２ 会期の決定

日程第 ３ 議案第７５号 令和２年度熊野町一般会計補正予算（第６号）について

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

９．議事の内容

（開会 ９時３０分）
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○議長（大瀬戸） ただいまの出席議員は１６名です。定足数に達していますので、ただ

いまから令和２年第７回熊野町議会臨時会を開会します。

これから本日の会議を開きます。

本日の議事日程はお手元に配付したとおりです。

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

○議長（大瀬戸） これより日程第１、会議録署名議員の指名を行います。

本臨時会の会議録署名議員は、会議規則第１２５条の規定により、７番、諏訪本議員、

８番、沖田議員、９番、片川議員の３名を指名します。

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

○議長（大瀬戸） これより日程第２、会期の決定を議題とします。

お諮りします。本臨時会の会期は、本日１日のみとしたいと思いますが、これに御異

議ありませんか。

（「異議なし」の声あり）

○議長（大瀬戸） 異議なしと認めます。

よって、会期は本日１日とすることに決定しました。

これより議案等の説明を求めるため、町長、その他の関係職員の出席を求めます。

暫時休憩します。

（休憩 ９時３１分）

（再開 ９時３２分）

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

○議長（大瀬戸） 休憩前に引き続き、会議を再開します。

これより日程第３、議案第７５号、令和２年度熊野町一般会計補正予算（第６号）に

ついてを議題とします。

提案者から提案理由の説明を求めます。

三村町長。

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

○町長（三村） 議案第７５号、令和２年度熊野町一般会計補正予算（第６号）案につき

ましては、新型コロナウイルス感染症対策に対応した各種施策を講じるものであり、既

定の歳入歳出予算の総額にそれぞれ１,９７８万４,０００円を追加し、歳入歳出予算の

総額を１２４億２,１３１万１,０００円とするものでございます。
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まず、歳入について御説明いたします。

８ページをお開きください。

１４款・国庫支出金の２項・国庫補助金では、総務費補助金において、新型コロナウ

イルス感染症対応地方創生臨時交付金２,０９５万４,０００円を計上するものでござい

ます。

また、１８款・繰入金の２項・基金繰入金では、文房四宝まつりの中止に伴い、筆の

里づくり基金繰入金１１７万円を減額するものでございます。

続きまして、歳出予算について御説明いたします。

１０ページをお開きください。

４款・衛生費の１項・保健衛生費では、感染症対策事業において、インフルエンザ予

防接種者の増加に対応するとともに助成対象者を拡大する費用として、１,８４５万４,

０００円を計上するものでございます。

続きまして、６款・１項・商工費では、筆産業振興事業において、文房四宝まつりの

中止に伴う１１７万円の減額、全国書画展覧会の表彰式などが新型コロナウイルス感染

症の影響により従来どおり行えないため、インターネットを活用した新たな取組を展開

するための費用として２５０万円の増額をそれぞれ計上するものでございます。

御審議の上、御承認賜りますようお願い申し上げます。

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

○議長（大瀬戸） 以上で提案理由の説明を終わります。

これより質疑を行います。質疑はありませんか。

光本議員。

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

○３番（光本） まず、感染症対策事業についてです。インフルエンザ予防接種なんです

が、１３歳未満の子供の接種、これは国のほうでは２回の接種が望ましいというふうに

示されておりますが、２回接種した場合に、各回２,０００円ですか、助成。計４,００

０円の助成が受けられますか。

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

○議長（大瀬戸） 桐木健康推進課長。

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

○健康推進課長（桐木） １３歳未満の方は、１回２,０００円を２回助成することとし



－5－

ています。

以上でございます。

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

○議長（大瀬戸） 光本議員。

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

○３番（光本） ４,０００円受けられるということですね。

このインフルエンザ予防接種なんですが、高齢者、妊婦、あと１８歳未満の子供には

助成があるということですが、それ以外の方については、これは診療報酬でないので、

満額というか、全額自己負担ということのようですが、診療報酬じゃないんで医療機関

によってそれぞれ料金が違うというふうに聞いております。町内では大体一番安いとこ

ろで幾らから、一番高いところで幾らぐらいというように把握されておりますか。

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

○議長（大瀬戸） 桐木課長。

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

○健康推進課長（桐木） まだ決まってないところもあるんですけど、今２,５００円か

ら４,０００円と聞いております。このうちほとんどの町内の医療機関が３,０００円と

されているようです。

以上でございます。

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

○議長（大瀬戸） 光本議員。

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

○３番（光本） 分かりました。

ところで、このたび補正を組まれたということですが、接種率についてはどの程度見

込んでおられますか。高齢者、あと妊婦、生後６か月から１８歳まで、それぞれの接種

見込み率を教えてください。

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

○議長（大瀬戸） 桐木課長。

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

○健康推進課長（桐木） 高齢者は、当初予算では５０％弱を見込んでいましたが、２

０％の上積みをさせていただいて７０％、妊婦は１００％、生後６か月から高校３年生
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までは７０％を見込んでいます。

以上でございます。

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

○議長（大瀬戸） 光本議員。

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

○３番（光本） 高齢者７０％、妊婦は１００ということですが、高齢者は７０％。特に、

このたびはコロナ禍ということで、高齢者の重症化はもちろんなんですが、特に冬場の

時期にインフルエンザの罹患も心配なので、例えば同じコロナ対策で民生委員のほうの

活動費も助成しておりますので、民生委員等にも協力をいただきながら接種率の向上に

努めていただきたいと思います。

次に、筆産業振興事業です。全国書画展覧会ウェブサイト構築事業補助金とあります

が、これは全国書画展の事務局のほうでウェブサイトのほうを構築されるということだ

と思うんですが、事業内容について詳細が分かれば教えてください。

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

○議長（大瀬戸） 榎並産業観光課長。

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

○産業観光課長（榎並） 例年、１１月の下旬に町民会館で作品の展示と表彰式が行われ

ておられますが、今年は新型コロナの影響を受けて表彰式は中止されることで決定され

ました。一方で、作品の展示は実施され、来場できない方々に向けて展示会場の様子や

表彰者のコメントなどをインターネットを通じて広く配信することを計画されておられ

るようです。今回の補正予算の計上させていただいたものは、この情報発信のために必

要なシステムの構築と併せ、現在のホームページもスマホの対応に改修し、モバイル端

末でも見やすい環境に整える費用と伺っております。

こうした取組は、アフターコロナにも対応できる全国書画展覧会の新たな取組であり、

熊野町のブランド力に資する内容でもあるため、町としても必要な支援として認識し、

１０分の１０の補助を行うものでございます。

以上でございます。

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

○議長（大瀬戸） 光本議員。

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～
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○３番（光本） ありがとうございます。

ところで、全国書画展の出品数、既に出品の申込みも締め切ったというふうに聞いて

おりますが、今年の出品数についてお聞きします。特に、コロナの影響があったのかど

うかも含めてお願いします。

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

○議長（大瀬戸） 榎並課長。

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

○産業観光課長（榎並） 出品数でございますが、今年の出品数は、書が約１０万２,０

００点、絵が約１万点、合計で１１万２,０００点で、昨年の１３万点に比べ２万８０

０点、約１４％の減と伺っております。

出品数の減の原因は承知しておりませんが、新型コロナウイルス感染症の影響が主な

原因ではないかと考えております。

以上でございます。

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

○議長（大瀬戸） ほかにありませんか。

沖田議員。

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

○８番（沖田） インフルエンザの予防接種の助成の予算計上についてなんですけれども、

この予算計上はコロナと同時流行をするのではないかということが懸念されるために計

上されたものだと思うのですが、前回の議会のときに、町内の方がコロナに感染した場

合にどのようにするのかということをお伺いしたときに、まず保健所のほうに連絡をし

ていただいてという御答弁がございました。しかしながら、今、国のほうでは厚生労働

省のほうから医療機関が逼迫するということもありますし、検査体制が逼迫するという

こともありまして、まずはかかりつけ医に電話で相談をするということを伺っておりま

すが、町内の医療機関、今後１０月中に整備されるということなので、町民の方がどの

ように対応したらいいのかということをちょっと教えていただきたいのですが。

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

○議長（大瀬戸） 桐木課長。

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

○健康推進課長（桐木） まず、コロナになられた方は、なられるか、その疑いがある方
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は、まずかかりつけ医さんに相談してもらって、かかりつけ医さんのほうから保健所に

連絡をしていただいて、それでＰＣＲ検査を受けるとか、そういう判断をしてもらうよ

うになっています。

以上です。

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

○議長（大瀬戸） 沖田議員。

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

○８番（沖田） それだとあまり今までと変わらないんじゃないか、間に医療機関が入る

だけで、保健所が逼迫するという部分は変わらないんじゃないのかなと思うんですけど

も、私が一応認識しているのは、かかりつけ医で検査ができない場合には検査のできる

病院を紹介してというふうに聞いているんですが、その辺はいかがでしょうか。

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

○議長（大瀬戸） 時光健康福祉部長。

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

○健康福祉部長（時光） 県のほうでその流れというのは確かにあると思います。県がた

しか県の医師会のほうを通じて、県内のお医者さんのほうに、自分のところで簡易な唾

液での検査というのをお願いしているというふうに聞いております。ただ、町内でちょ

っとそれをされている医療機関というのは今ないと思っております。御存じのように、

やはり町内のお医者さんに行かれた場合は今までどおりの流れという形になろうかと思

っております。ただ、町外でそういうことをされているというところに行かれれば、直

接そこでの検査というのは可能だというふうに思っております。

以上です。

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

○議長（大瀬戸） ほかにございませんか。

尺田議員。

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

○５番（尺田） 感染症対策事業についてお伺いするんですが、全額国県支出金なんであ

まり聞いてもしようがないかもしれないんですけども、今回、対象が高校３年生までと

妊婦が追加されたわけなんですが、このことについては今年度のみの時限的なものなの

かどうなのか、お伺いいたします。
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～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

○議長（大瀬戸） 桐木課長。

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

○健康推進課長（桐木） インフルエンザの高校生以下の方への助成は、一応臨時交付金

を使わせていただきまして、今回一応今年限りのものとさせてもらっています。

以上です。

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

○議長（大瀬戸） ほかにありませんか。

（「質疑なし」の声あり）

○議長（大瀬戸） ないようですので、これをもって質疑を終結します。

これより討論を行います。討論はありませんか。

（「討論なし」の声あり）

○議長（大瀬戸） これをもって討論を終結します。

これより議案第７５号について採決します。

本案については、原案のとおり決することに御異議ありませんか。

（「異議なし」の声あり）

○議長（大瀬戸） 異議なしと認めます。

よって、議案第７５号については、原案のとおり可決されました。

以上で、本日の日程は全て終了しました。

それでは、本日はこれにて散会します。

皆さん、お疲れさまでした。

（散会 ９時４６分）
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上記の記録の内容が正確であることを証するため署名する。

熊野町議会議長

署名議員

署名議員

署名議員


